

Hessischer Handball-Verband e.V.

Präsident

Gunter Eckart · Am Sonnenberg 21 · 64753 Brombachtal

An alle
Vereine und Mitarbeiter/-innen
des Hessischen Handball-Verbands e.V.



Gunter Eckart
Am Sonnenberg 21
64753 Brombachtal
Telefon: 06063-57600
Gunter.Eckart@t-online.de

Ihre Nachricht vom

Unsere Nachricht vom

Datum 12.03.2021

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

Die letzten Entscheidungen von Bund und Ländern haben nach langer Zeit endlich Perspektiven und Rahmenbedingungen für weitere Öffnungsschritte im Amateur- und Vereinssport aufgezeigt. Besonders erfreulich ist, dass Kinder und Jugendliche bis einschließlich 14 Jahre auf Sportanlagen im Freien wieder unabhängig von Gruppengrößen und sogar mit Körperkontakt Sport treiben dürfen.

Die aktuellen Regelungen für den Sport in Hessen finden sie hier:

<https://www.landessportbund-hessen.de/servicebereich/news/coronavirus/faq/>

In Gesprächen mit dem Innenministerium und den Vertretern der Sportämter der Städte und Landkreise ist noch einmal explizit betont worden, dass von dieser Regelung und auch zukünftigen Lockerungen für Sport im Freien auch die eigentlichen Hallensportarten profitieren sollen. Auf den Sportanlagen sollen deshalb entsprechende Trainingszeiten zur Verfügung gestellt werden .

Die Voraussetzungen sind also geschaffen unseren Jugendmannschaften bis zur C-Jugend wieder Training, soziale Kontakte und Spaß am (Handball) Sport in der Gruppe zu ermöglichen.

Sollten Sie Unterstützung bei der Öffnung von Freiluft-Sportstätten oder Erlangung von Trainingszeiten benötigen, zögern Sie nicht sich mit uns in Verbindung zu setzen.

An dieser Stelle möchten wir außerdem auf das „return to court“ Konzept des DHB hinweisen, welches als Hilfestellung für den Wiedereinstieg in den Trainingsbetrieb zu verstehen ist:

Dieses Schreiben ist DV erstellt und ohne persönliche Unterschrift rechtsverbindlich.
Hessischer Handball-Verband e.V., Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt am Main
UID: DE 114 233 806 - VR 5811 – Amtsgericht Frankfurt
Geschäftsführer: Andreas Hannappel



Offizieller Ausrüster des HHV

<https://www.dhb.de/de/redaktionsbaum/vereinsservice/-return-to-court--konzept-fuer-die-basis-/>

Wir hoffen, dass wir bald auch weitere Fortschritte im Bereich der älteren Jugendmannschaften und der Erwachsenen erreichen können.

Bleiben Sie alle bis dahin gesund und behalten Sie Ihre Leidenschaft für den Handballsport !

Mit den besten Grüßen
Für das Präsidium

Gunter Eckart, Präsident



hummel

Offizieller Ausrüster des HHV